

FECHA: 01 DE DICIEMBRE DE 2024.

BOLETÍN: 044

GOBIERNO DE ALE ROJO DE LA VEGA EN CUAUHTÉMOC APLICA 500 PRUEBAS DE DETECCIÓN DE VIH

- *La alcaldesa encabezó una rodada contra la serofobia, conmemorando el Día Mundial de la Respuesta al VIH.*
- *En dos meses de administración, han realizado 14 jornadas de detección.*

Al encabezar una rodada contra la serofobia, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega dió a conocer que su administración ha aplicado 500 pruebas rápidas de detección de VIH, reafirmando el compromiso de concientizar sobre esta enfermedad.

Arropada por integrantes de la comunidad LGBTIQA+, vecinas, vecinos y en presencia de funcionarios de su gabinete, la alcaldesa informó que han sido 14 jornadas nocturnas de detección oportuna, por lo que agradeció a organizaciones de la sociedad civil que han respaldado estas acciones.

“Reafirmamos nuestro compromiso de impulsar campañas de concientización para prevenir el VIH, para que se use el condón, que tengamos pruebas gratuitas y garantizar espacios libres de discriminación, con respeto, independientemente de la condición serológica”, subrayó.

En el marco del Día Mundial de la Respuesta al VIH, recordó que desde el primer día de su gobierno, se comprometió a trabajar de la mano con la comunidad, organizaciones civiles y autoridades de salud, para garantizar que todas las personas tengan acceso a la prevención, información, a un diagnóstico oportuno y a tener la oportunidad de recurrir a instancias de salud para recibir tratamiento.

Finalmente, tras afirmar que el tratamiento debe ser universal, la edil aseguró que su gobierno seguirá esforzándose para tener alcaldía informada, inclusiva y empática.



COMUNICADO DE PRENSA

“Juntas, juntos y juntas, podemos hacer una Cuauhtémoc donde nadie sea excluido y todos tengan la oportunidad de vivir una vida digna, saludable”, concluyó.